

LABELING SYSTEMS



INDEX[®] 6
always in motion ...

LABELING SYSTEMS

The high positioning accuracy and reliable application are obligatory conditions regardless of the label types and the capacity that you require for your products. The design team of **INDEX-6®** has concentrated its efforts in providing solutions for accurate and reliable, steady application of self-adhesive labels, paper labels with cold and hot glue, poly-propylene labels, thermo-shrinkable labels of various shapes, dimensions and positions on a wide range of container types used in the packaging industry for food and beverages, alcohol, dairy products, cosmetics, chemicals.

Our scope covers application of front and back labels, shoulder labels, wrap-around labels, top labels, excise labels, laminated or shrinkable capsules, sleeves and others.

The machines are stainless, made of high-quality components of leading manufacturers and comply with various safety standards. They work smoothly and cover capacity range from 2 000 to 15 000 bph. Features like devices for reducing downtime, transparent label application, ink-jet printing, vacuum application for precise positioning are available for most of the machines.



IND - Lab 31

Machines for application of one label on cylindrical containers. Equipped with a timing belt module for containers separation.

Машины для наклеивания одной этикетки на цилиндрическую упаковку. Оснащены ременным модулем для обеспечения шага между упаковками.



IND - Lab 31 TCG

Высокая точность позиционирования и надежность приклеивания - обязательные условия, независимо от вида этикетки и производительности, которая вам необходима. Отдел проектирования **ИНДЕКС-6®** сконцентрировал свои усилия, чтобы предложить решения для аккуратного и надежного приклеивания самоклеющихся этикеток, бумажных этикеток холодного и теплого способа наклеивания, полипропиленовых этикеток, термоусадочных этикеток различных форм, размеров и конфигураций на различные виды упаковок, используемых в производстве продуктов питания и напитков, алкоголя, молочных продуктов, косметики и химии.

Мы предлагаем аппликацию этикеток и контр-этикеток, кольереток, круговых этикеток, верхних этикеток, акцизных марок, полиламинатных и термоусадочных колпачков, термоусадочных (sleeve) этикеток и др.

Машины из нержавеющей стали, из высококачественных компонентов лидеров производства в данной области и отвечают всем требованиям норм безопасности. Машины работают плавно и обеспечивают производительность от 2000 до 15000 шт/ч. Дополнительные устройства, предлагаемые для большинства машин - устройства для максимального сокращения простоя, возможность приклеивания прозрачных этикеток, инк-джет принтирование, вакуумная аппликация для более точного позиционирования этикеток.

IND-Lab 31 HS

Machines for application of a wrap-around label on cylindrical and conical special containers (corrector fluid containers, markers, glue sticks and others).

Машины для приклеивания круговой этикетки на цилиндрические и конусовидные специальные упаковки (корректирующие жидкости, маркеры, клей-карандаши и др.).



Machines for application of a top label or an L-shaped label.

Машины для наклеивания топ этикетки и акцизной марки.



IND-Lab 31 H

LABELING SYSTEMS



IND-Lab 32

Machines for application of front and back label on flat and oval containers. Capable of applying labels with height up to 250 mm. Equipped with a spacing module, aligning and centering module and pressing module as standard.

Машины для наклеивания этикетки и контр-этикетки на плоские и овальные упаковки. Могут наклеивать этикетки высотой до 250 мм.

Стандартно укомплектованы ремненным модулем для обеспечения необходимого шага между упаковками, подравнивающим и центрирующим модулем и прижимающим модулем.



IND-Lab 32



IND-Lab 32



IND-Lab 32 Combi

Machines for application of 2 labels on 2 opposite sides of flat and oval containers or 1 (wraparound) label on cylindrical containers.

Машины для наклеивания двух этикеток на две противоположные стороны плоской и овальной упаковки или для наклеивания одной круговой этикетки на цилиндрическую упаковку.

Machines for application of main (front) labels and L-shaped labels. Model IND-Lab 32B applies front, back, L-shaped or top labels.

Машины для наклеивания основной (передней) этикетки и акцизной марки. Модель IND-Lab 32B наклеивает основную этикетку, контр-этикетку и акцизную марку или верхнюю этикетку.



IND-Lab 32 B



IND-Lab 36

Rotary machines for application of labels on cylindrical, oval, conical and polyhedral containers. Up to five label application modules can be installed.

The machines can be equipped with an orientation device for containers with bottom or side notch.

Optionally available:

- module for application of L or U shaped excise label with cold glue
- module for label roll exchange without stopping the machine
- Container orientation using servo-driven platforms.

Роторные машины для наклеивания этикеток на цилиндрическую, овальную, конусовидную и многогранную упаковку. Могут быть смонтированы до пяти модулей для наклеивания.

Укомплектовываются устройством для донной или боковой ориентации упаковок.

В качестве дополнительных устройств предлагаются:

- модуль для наклеивания Г и П-образных акцизных марок холодным клеем
- устройство для смены рулонов с этикетками без остановки машины
- направление тары при помощи платформ с сервоприводами.



IND-Lab 38

Machines for application of partial, full-body or tamper-evident thermo-shrinkable sleeve label. As an option they can be equipped with a perforating device for easy opening.

Steam tunnel for fixing of the thermo-shrinkable sleeve labels.

Depending on the capacity required and the complexity of the container shape, up to six different independently adjustable steam chambers can be used.

Машины для аппликации полных или частичных термоусадочных (sleeve) этикеток.

По выбору предлагается устройство перфорации этикетки для удобного распаковывания.

Паровой туннель для усадки термоусадочных (sleeve) этикеток.

В зависимости от производительности и сложности формы тары используются до шести отдельно регулируемых паровых камер.





INDEX[®] 6
always in motion ...

INDEX-6 Ltd.

Ultra Clean filling & packaging lines for food and nonfood liquid products

Phone/Fax: (+359 32) 601 560; 601 570, Fax: (+359 32) 674 499

28 B, Kuklensko Shosse Street; Plovdiv 4004, Bulgaria

E-mail: info@index-6.com

www.index-6.com



Management
System
ISO 14001:2015
ISO 45001:2018
www.tuv.com
ID 9105062629

© 2023 INDEX-6 Ltd. All rights reserved. INDEX-6 reserves the right to change design and the parameters of its products without notice. (04-2023 edition)
© 2023 ИНДЕКС-6 ООД Все права сохранены. ИНДЕКС-6 оставляет за собой право изменять дизайн и параметры своих продуктов без предупреждения.
© 2023 ИНДЕКС-6 ООД Всички права запазени. ИНДЕКС-6 си запазва правото да изменя дизайна и параметрите на своите продукти без предупреждение.

